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◆会長挨拶 中村昇会長

先週の筍移動例会ご苦労様でした。楽しめたものと思っております。今月は雑誌

月間です。たまには色々な所に一同出向いて見るのも視野が広まるばかりか会員

相互の親睦も図られて良いものではないかと思います。日本では自然環境豊かで

水は何処に行っても飲めるし、本当に素晴らしい国だと思います。

今日は中国批判ではないけれど食する物には十分注意をされたいという観点か

らお話ししようと思います。「空に吸うべき空気なく、大地に食すべき糧なく、

川に飲む水なし」。中国では今、こんな言葉が庶民の間で囁かれています。大気

には、日本でも昨春大きな話題になった微小粒子状物質「ＰＭ2.5」などの汚染

物質が漂い、大地が生み出す食べ物は汚染されたコメや小麦に、病死して長江に

投棄された数万頭のブタやインフルエンザにかかった鶏、そして中国人をもあき

れさせたネズミ肉を化けさせた偽羊肉など恐くて食べられないものばかり。そし

てとどめは昨年５月に発覚したミネラルウォーターの品質虚偽事件。赤を基調に

したパッケージで知られる中国のミネラルウォーターのトップブランド「農夫山

泉」の中身がクリーンで安全な水どころか、水道水にも劣る雑菌や有害物質が含

まれていたことが明らかになった。他のブランドウォーターと言われる水も大半

が基準以下の汚染ウォーター。水道水は危険なので飲むまいと、懐を痛めてわざ

わざミネラルウォーターを買っていた中国人庶民。また、「赤い水」が中国各地

で庶民に不安を拡げている。引き金となったのは河北省滄県で赤く染まった地下

水を飲んだ養鶏場の鶏が大量死した事件。地元政府の「小豆の煮汁でも赤くなる」

といって汚染を否定したことに地元住民が反発、ネットでも「赤い水」事件とし

て炎上した。

水質検査の結果、有害物質のアニリンが飲用基準の７３倍も含まれた危険な汚

染水であったことがわかり、政府の要人が更迭、汚染源の化学工場は取り壊され

ることとなったようです。

日本のメディアなどでも大々的に報道されたが、中国の農産物はカドミウム、

ヒ素、クロムなど重金属の汚染まみれです。
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◆報告内容

４月１１日（金）会員卓話

中村昇 会長

◆本日の例会

４月１８日（金）ＰＥＴＳ報告

      中村満 会長エレクト

◆次回例会予定

４月２５日（金）会員卓話

古川範男 君

４月２９日（火）地区研修・協議会

  アパホテル東京ベイ幕張ホール

       同日 18:00～報告会

  ホテルブルーベリーヒル勝浦
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皆さんこんにちは。日

増しに陽が長くなり次

第に夜が短く感じられ

るようになってきまし

た。この時期になると

有名な漢詩の一説にあ

ります「春眠暁を覚え

ず」を思い浮かべる方

も多いのではないない

でしょうか。



中国は基本的にはコメを自給自足し、一部輸出してい

る。日本でも一昨年には低価格を売り物にする米系スーパ

ーの店頭に安い中国米が並んだ。一方で、中国は昨年ナイ

ジェリアに次ぐ世界二位の米輸入国となっていますが、富

裕層、中流層が危険な中国のコメを食べなくなったからだ

そうです。富裕層は日本米、中流層はタイ、ベトマナムの

コメを好んでいるようです。

このように日本では考えられないことが中国国内では

日常茶飯事に起こっていることを知るにつけ、中国産物に

は十分気を付ける必要性を感じないではおられません。

◆ニコニコ Box 池田哲夫 親睦活動委員長

◇配偶者誕生日   ◇結婚記念日

高梨薫敏 君   磯野 武 君

◇結婚記念日     ◇本人誕生日

鈴木覺三郎 君    池田哲夫 君

◇結婚記念日・本人誕生日  君塚七郎 君

私は 80 歳になりました。先に 80 歳を越えられた先輩方にご

指導いただきたいと思いますので、今後ともよろしくお願

いいたします。
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◇結婚記念日 小島幸雄 君

頼まれましたので、商売やめてから寝かしておいた土

地建物を取り壊して、市に使っていただくことにしま

した。1000 坪ほどなのですが、少しでもお役に立てば

と、３月 26 日に市役所の市長室で調印し、正式に決

定いたしましたことを報告させていただきます。

◆ 会員卓話 中村昇会長

               

◆出席報告（４月１１日）手塚明宏 委員長

会員数 ３７名 出席者 ２２名  ＭＵ数  １０名

欠席者数 ５名 出席率 ８６．４９％

子供 3 人、孫 8 人、この春は

進学、就職祝いが重なって大

変でした。

父は 42歳の時に脳梗塞で亡く

なり、祖父も42 歳で亡くなっ

ているので、自分は？と心配

した時もありましたが、

天皇と同じく、55 回目の

結婚記念日になります。

私事になりますが．．．

昨年から市では、勝浦漁

港の公園を作ろうという

計画が進んでおりまし

て、市長から何とか｡｡と

八千代ロータリー

クラブからお越し

くださった

杉 晟 様 と

中村昇 会長

木の温もり

～植林から住宅まで～

というテーマ卓話して

いただきました。

中村会長の『木』『住宅』

への深い愛情を感じ

日本家屋や日本の技術に

あらためて関心を持つこ

とができ、『木』一本一本

の息遣いが感じられる貴

重なお話でした。




